



El servicio de Socorrismo y Salvamento del Consell de Formentera inicia la temporada de verano el día 1 de mayo con un cuerpo formado por 8 socorristas, y a medida que avanza el verano, irá completando el equipo hasta llegar a los 18 socorristas que darán cobertura en diversos puntos del litoral formenterense. A este total hay que sumar el trabajo voluntario de 3 titulados en el curso de Socorrismo Acuático, que se incorporarán en los meses más fuertes de la temporada. Además, para el verano 2014 se cuenta con un presupuesto de 230.000 euros.

El cuerpo de socorristas da cobertura a las playas de Migjorn ( es Arenals y Maryland), Levante (quiosco de Levante y Tanga) , Illetes, pas des Trucadors y es Pujols y vela por la seguridad de los usuarios.

El equipamiento técnico para desarrollar su tarea está formado por las torres de vigilancia, 1 caseta de primeros auxilios en los Arenales, ya que es la única playa de alto riesgo, una lancha neumática semirrígida de 6 metros y 3 motos acuáticas.

La tarea del servicio de socorrismo consiste en dar información a bañistas y embarcaciones como método de prevención, efectuar asistencias sanitarias y proceder en situaciones de emergencia. Su presencia en las playas es totalmente imprescindible, dado el elevado número de intervenciones que realizan verano tras verano. A modo de ejemplo, el verano pasado se efectuaron alrededor de 3000 asistencias sanitarias, casi 1000 más que el ejercicio anterior. Este incremento se produjo por una mayor presencia de medusas en nuestras playas. Además, se produjeron 109 rescates a bañistas.

Al igual que los últimos dos veranos, seguiremos prestando el servicio de baño asistido en las playas de los Arenales y es Pujols, respectivamente. El verano pasado este servicio recibió un total de 29 solicitudes, y es uno de los mejores valorados en nuestras playas debido a que permite el baño a todas las personas con movilidad reducida.

Asimismo, ya se están finalizando las tareas de balizamiento de las playas, restando sólo la playa de Migjorn, que también estará a lo largo de la próxima semana.

Recordemos que Formentera sigue siendo el único municipio de Baleares que cuenta con un servicio propio de Socorrismo y Salvamento, por lo que hay una mayor flexibilidad a la hora de distribuir los socorristas en cada playa en función de las necesidades.